

Jahresbericht Athletic Santoni

Am 2. September 2022 ist das Athletic Santoni wieder in die neue Saison gestartet. Besonders gefreut hat sich dabei das Leiterteam über die vielen neuen Gesichter, die in unserer jüngeren Athletic-Gruppe erschienen. Ganze 16 junge, motivierte Mädchen und Jungs durften wir neu begrüßen.

Nach nur gerade 4 Trainings stand dann auch schon gerade das erste Abendmeeting, der UBS Kids Cup in Plaffeien an. Auch wenn es für einige Kinder etwas ganz Neues war, konnten sie an diesem Abend schon das erste Mal beweisen, was sie in den ersten Trainings bereits gelernt und geübt haben und haben den Wettkampf souverän gemeistert.

Nach dem Abendmeeting nahte dann schon der Herbst und wir begaben uns langsam in die Halle, wo wir die Technik der einzelnen Disziplinen behandelten und fleissig für den UBS Kids Cup Team Wettkampf im Januar trainierten. Dieses Jahr gingen wir mit ganzen 4 Gruppen an den UBS Kids Team Wettkampf und konnten bei den jüngsten Athleten sogar reine Jungs- und Mädchen-Gruppen machen – wahrscheinlich eine Premiere seit das Athletic Santoni an den UBS Kids Cup Team Wettkampf geht.

Ein Highlight der Vorbereitung für die Wettkampfszeit war natürlich das Trainingsweekend, welches wir nach den letzten Jahren endlich wieder mal durchführen konnten. Ein ganzes Wochenende haben wir die verschiedenen Disziplinen für den Jugitag geübt. Während die älteren Athleten sich zwischendurch auch an andere Disziplinen der Leichtathletik, wie Hochsprung oder Hürden gewagt haben, hatten die jüngeren Kids in dieser Zeit viel Spass an tollen Spielen oder am Parcours in der Turnhalle. Neben den ganzen sportlichen Aktivitäten kam jedoch auch das gesellige nicht zu kurz. Ob das „Chridele“ am Mittag, die „Fangnis“ zwischendurch oder die Übernachtung in der Turnhalle, das Trainingsweekend ist immer eine spezielles Erlebnis und „fägt ifach“!

Gut vorbereitet startete das Athletic Santoni dann also in die Wettkampfszeit, wobei wir am Heitenriederlauf, am Bahnvolkslauf, am Frühjahresmeeting in Düdingen, an den Abendmeetings in Heitenried und Ueberstorf, am Plauschwettkampf in St. Antoni und natürlich am Jugitag in Rechthalten jeweils mit einer Gruppe Athleten teilnahmen.

Einige von diesen Wettkämpfen waren auch die Ausscheidungen für den Kantonalfinal UBS Kids Cup, Kantonalfinal Sprint oder CH-Jugifinaltag. Unter den Schnellsten vom Kanton konnten sich im Sprint Tim, Elisa, Murielle, Lea, Silvan, Noel, Nino, Noé, Aline und Talia für den Kantonalfinal qualifizieren. Tim Winiger und Lea Niederhauser haben sich an diesem Samstag sogar für den Final qualifiziert. Leider stand an diesem Tag das Glück nicht so auf unserer Seite und deshalb konnten Noé Wohlhauser und Silvan Niederhauser, welche auch die Zeit für den Final hatten aber Zeitgleichheit mit anderen Athleten, wegen Losentscheid nicht im Final starten – drückt uns also die Daumen fürs nächste Mal!

Am UBS Kids Cup Kantonalfinal die Woche danach gab es zum Glück keine Losentscheide und Silvan, Talia, Julia, Muriel, Elisa und Tim konnten ihr Bestes geben, wobei sich Talia Tschimala sogar den 2. Platz holte.

Kurz vor dem Start in die neue Saison stand dann noch der CH-Jugifinaltag an, für welchen sich Elisa, Noé und Tim qualifiziert haben. Gleich alle standen mit ihrer Gruppe vom Gruppenwettkampf auf dem Podest und Noé Wolhauser konnte sich sogar den 1. Platz im Einzelwettkampf sichern.

Das Leiterteam vom Athletic Santoni ist stolz auf die ausgezeichneten Resultate und gratuliert allen Athleten für die super Leistungen während dem ganzen Jahr! Es macht Spass mit so vielen Kindern zu turnen und wir würden uns freuen, wenn unsere Athletic-Gruppen noch weiter wachsen!

